

10/1~10/7は「全国労働衛生週間」です

令和6年度スローガン 推してます みんな笑顔の健康職場



「**全国労働衛生週間**」とは、毎年10月1日から10月7日に厚生労働省と中央労働災害防止協会が主催者として実施される労働衛生に関するキャンペーンで、労働者の健康管理や職場環境の改善など『労働衛生』に関する意識を高め、職場の自主的な労働生活活動を促し、労働者の健康を確保することを目的として実施される1週間のことを指します。令和6年度のスローガンは「**推してます みんな笑顔の健康職場**」に決定されました。

(株)サクマでもこの取組を支持し、安心して健康に働ける職場づくりに皆さんと共に取組ん行きまします。まずは9月の準備期間同様、番頭社員による現場パトロールを強化し

- ①現場安全設備の再確認
- ②安全保護具の再点検
- ③トロウエルの再点検
- ④職人さんの笑顔再確認
- ⑤作業適正配置の再確認を実施します

ので各職長さんのご協力をお願いします。また、(株)サクマ独自のキャンペーンとして



「**推してます こんな笑顔の健康職人**」と題し、満面の笑顔で頑張ってるあなたが推す職人さんの顔写真を募集します。応募の中から抽選で5組(被写体+応募者)10名様に特性クオカードをプレゼントします。笑顔こそ健康の源です。素敵な笑顔の写真を待ってます。

【応募方法】
※あなたの推し職人の写真(笑顔)をメールで送ってください
sakuma@kk-sakuma.com
当選者はサクマ通信11月号で発表します☆

SKM 通信10

www.kk-sakuma.com

令和6年10月1日(火)

発行:株式会社サクマ広報室

〒174-0043 東京都板橋区坂下2-32-27
TEL03-3558-7316 FAX03-3558-7317
E-mail sakuma@kk-sakuma.com

今月の予定

10/01~07 : 全国労働衛生週間

- 10/01 (火) : トンカツの日
- 10/05 (土) : チーズケーキの日
- 10/14 (月) : スポーツの日
- 10/15 (火) : 十三夜
- 10/17 (木) : 新嘗祭 (にいぬめさい)
- 10/25 (金) : サクマ安全協議会

充電式ハンドトロウエルのご紹介と活用



皆さんは充電式ハンドトロウエル(右の写真)をご存じでしょうか?直径38cmの小型トロウエルで、壁にも土間にも使用できる道具だそうです。回転速度は6種類で重量は約10kg。付属品に樹脂盤・鉄盤・延長ハンドル・バッテリーが付いており、鉄盤を装着すればコンクリートの「円盤押え」の代わりにもなるようです。左の写真は畷袋哲ちゃん班の石井君がその道具を使っている様子です。

て押さえている様子です。構台下や鉄骨障害など90kgもあるパワートロウエルが使えない場所への使用で効果が得られるかと思えます。左官屋さんでは、外構や小面積の土間押えに良く使うようです。踏み板(スタイロホーム等)を並べてその上に乗りハンドトロウエルで押えながら金コテ押えをしている動画を見たことがあります。皆さんも仕事を納める七つ道具の一つとして使用してみてはいかがでしょうか。



※充電式ハンドトロウエルを使用する場合は電動工具使用届けを必ず提出してください

10月 誕生日の皆さん

- 池村 良和 さん
- 伊佐 秀光 さん
- 島尻 聡 さん
- 武島 良浩 さん
- 仲村 渠 直幸 さん
- ニヤット さん
- 前野 竜佑 さん
- 村吉 寛光 さん
- 目時 栄 さん
- 山川 光昭 さん
- 与那嶺 哲廣 さん
- 与那嶺 哲紀 さん
- 米山 聡 さん

HAPPY BIRTHDAY!

編集後記
10月になりました秋ですな〜♪綺麗な月を見ながら心ながこみますたまに「たけし」に見えます...あります
(編集・文責 岡部 聡)

9月の★GOOD・JOB

日本国土開発 ロジフフロント 鶴見
※4F建て延床面積約 63,000㎡
レベル精度が良く、フレスノでの仕上りが特に綺麗であると施工様より高い評価を得た。
施工班: 飯島職長・池村(良)職長・上地(義)職長
島尻(浩)職長・新里職長・仲地(博)職長
仲地(誠)職長・長浜職長・平川職長 ほか

9月のNG・JOB (T-T)

大林組 ADEKA久喜 (押え不良)
※耐圧梁中にコテが入っていない
大成建設 中央区新川二丁目 (押え不良)
※防水下だが押えが悪すぎる

◆十三夜について...
十三夜とは、旧暦の9月13日〜14日の夜のことを指します。十五夜が中国伝来の風習であるのに対し、十三夜は日本で始まった風習なんだそうです。十五夜は月の神様に豊作を願います。十三夜では稲作の収穫を終える地域も多いことから、秋の収穫に感謝しながら美しい月を愛でるのが習わしのようにです。では今年の十三夜はいつでしょう?新暦を用いる現代では毎年日にちが変わります。今年の十三夜は10月15日(火)になるようです。十三夜には、別の呼



社長のひと言

インスタ 始めました



@SAKUMA0335587316